

## Sport + Fitness

- Leichtathletik
- Gymnastik
- Spiel
- Spass
- Unihockey

## Jahresbericht 2023

Alle Jahre wieder – nach den Festtagen kommt das Januar-Loch. Nicht bei uns! Motiviert starteten die TurnerInnen in der alten Mühlematt-Turnhalle auch ins 2023. Ob bei einem Hindernisparcours, Pilates, Gymnastik oder auch bei einer Konzentrationsübung – es war und ist abwechslungsreich. Unser Leiterteam mit Myriam, Therese, Kurt und Markus, hatten interessante Lektionen vorbereitet: Aufgewärmt wurde mit Laufen, Übungen oder einem Spiel, danach stand Gymnastik, Pilates oder Hindernisparcours oder anderes auf dem Plan. Abschliessend wurde Unihockey, Volleyball, Korbball oder Brennball und zuallerletzt Fussball gespielt. Dank des schönen, langen Sommers konnten wir am Montagabend oft draussen Sport treiben und hatten Platz für ein Frisbee Spiel. Am Ende stand man immer gerne unter die Dusche.

Am 21. Januar fand den durch Severin organisierte Skitag statt. Im Hasliberg trafen sich eine Gruppe von sieben Skihungrige, welche bei recht kühlen Temperaturen den Tag trotzdem genossen. Es konnten alle Bahnen ausprobiert werden und die Schneeverhältnisse an diesem Tag waren perfekt. Der Abschluss fand mit einem Nachtessen im Restaurant Sorisso in Toffen statt.

In der Woche vor Ostern ist es seit einiger Zeit Tradition, sich zum Eiertütschen zu treffen. Am 5. April war so weit - dem Anlass, organisiert durch Ruedi im Bistro Z, nahmen 29 Mitglieder teil. Der Abend wurde mit einer Schätzfrage von Therese bereichert. Da wurden die Hirn- und Lachmuskeln trainiert.

Am 26. Juni stand unser Bräteln in der Gürbebadi in Mühlethurnen auf dem Programm. Mit einem Apéro startete der Anlass, durch Myriam organisiert. Der durch unsere Belpberger Gruppe vorbereitete Grill überwachte Pesche. Es wurde mit selbstgemachten Salaten und Dessert fein gegessen. Einige fuhren mit dem Velo ab dem Schulhaus Mühlematt zur Badi und nach Abschluss wieder zurück – da kam die Bewegung sicher nicht zu kurz.

Das 100 Jahre Jubiläum im Kreuz Belp am 17. September wurde mit einem feinen Brunch gefeiert. Gratuliert wurde uns auch von der Gemeinde und vom Satus Schweiz. Es lief eine Diashow, auch mit Bildern aus der Vergangenheit, welche viel zu reden gab. Es war ein gelungener, feiner, gut organisierter Anlass.

Am 29. Oktober wäre das 40. Unihockey-Turnier geplant gewesen, welches leider abgesagt werden musste. Der Termin im Jahr 2024 ist bereits reserviert.

Der 13. November war als Spielabend reserviert. Alle Riegen waren eingeladen und 24 Teilnehmende trafen sich im Bowling-Center Marzili. In Gruppen spielten wir zwei Durchgänge. Der Ehrgeiz war geweckt, doch nicht allen lief es gleich gut. Aber auch hier kam der Spass kam nicht zu kurz und die Lachmuskeln wurden dabei wieder einmal mehr trainiert.

Grosser Dank dem Leiterteam Therese, Myriam, Kurt und Markus, welche immer wieder Abwechslung und interessante Ideen zum Turnen mitbringen. Bei allen Freiwilligen bedanke ich mich für die Organisation und Mithilfe unserer Anlässe- ohne sie geht es nicht.

Ich wünsche allen TurnerInnen ein unfallfreies 2024!

Dominique Dolder